

# *Italia apoya el envío de una fuerza de paz de Naciones Unidas a Gaza*

---



**Renunciar al objetivo de dos pueblos y dos Estados es ceder a la lógica de la guerra.**

Roma, 24 oct (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores de Italia, Antonio Tajani, señaló este martes que apoya la posibilidad del envío de una fuerza de paz de Naciones Unidas a la Franja de Gaza para frenar el conflicto israelí-palestino.

En declaraciones a un canal televisivo, el canciller italiano apuntó que «necesitamos negociar con Israel y las Naciones Unidas, pero en Gaza se puede prever una intervención similar a la del sur del Líbano»

Sería una “fuerza de interposición y de garantía de la ONU” como la Fuerza Provisional de las Naciones Unidas para el Líbano (Fpnul), que tendría como objetivo “impedir un resurgimiento de los restos de Hamás y evitar un enfrentamiento entre israelíes y palestinos”, expresó, aunque aclaró que “es una hipótesis”.

Para su gobierno, apuntó, la prioridad actualmente es “garantizar la seguridad de los italianos en Gaza”, en referencia a los 14 ciudadanos de esta nación europea que se encuentran allí, así como a sus familiares.

La embajada italiana en El Cairo está dispuesta a ir a recuperar a estos 14 coterráneos y a sus familias, para traerlos a casa lo antes posible, expresó el canciller, y añadió que la salida será a través del cruce de Rafah donde los controles son muy estrictos, lo cual dificultará el proceso.

“La noticia es bastante reconfortante para nuestros conciudadanos” que se encuentran en la Franja de Gaza, quienes “a través de los convoyes humanitarios han recibido algo de comer y de beber”, manifestó el también viceprimer ministro italiano.

Se refirió al bombardeo de Israel contra la Franja de Gaza, y lo justificó argumentando que Tel Aviv, en criterio del gobierno italiano, tiene “derecho a defenderse” contra Hamas, a la cual consideran una organización terrorista, pero señaló que deben tener cuidado de no atacar a los civiles.

Tajani se refirió a las gestiones de su cancillería con las de países árabes, incluidos Túnez, Egipto, Qatar y Jordania, para que desempeñen un papel mediador y afirmó que Italia apoya el derecho del pueblo palestino a tener su propio Estado

“En cualquier caso, dos pueblos y dos Estados es un objetivo por el que trabajar y al que nunca debemos renunciar, de lo contrario cederemos a la lógica de la guerra”, agregó el ministro. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/337327-italia-apoya-el-envio-de-una-fuerza-de-paz-de-naciones-unidas-a-gaza>



**Radio Habana Cuba**